

Líderes de las Hermanas de la Misericordia condenan la violencia, llaman a la paz en Israel y Gaza

13 de octubre de 2023

Estamos profundamente entristecidas por el horrendo ataque contra civiles inocentes en Israel por parte de Hamás, y el bombardeo indiscriminado de Gaza por parte de Israel, que ya ha causado miles de muertes de civiles. Nuestras oraciones están con las víctimas y las familias devastadas por esta explosión de brutalidad.

Nuestros Asuntos Críticos sobre la no violencia, las mujeres y la niñez exigen que levantemos nuestra voz. En todos estos conflictos, las mujeres y la niñez son las más vulnerables, y las principales víctimas de la violencia e inhumanidad. La vida humana es sagrada y rezamos por todos los rehenes de Hamás y los que viven en Gaza que están amenazados por la decisión del gobierno israelí de cortarles el acceso al agua, el combustible y la electricidad.

Condenamos toda violencia y guerra, que solo alimenta más violencia y representa lo que los Papas Juan Pablo II y Francisco lamentaron como «una derrota para la humanidad». Instamos a todas las partes a seguir participando de buena fe en los esfuerzos diplomáticos en curso para poner fin a la violencia y evitar la escalada de acciones militares. Todos los líderes mundiales deben dar un paso atrás en este ciclo interminable de derramamiento de sangre y trabajar hacia un inmediato cese al fuego.

No podemos permitirnos adormecernos ante el constante ciclo de ataques y represalias. Estas personas son nuestras hermanas y hermanos; compartimos una fe común. Todos son hijos e hijas de Dios, merecedores de la oportunidad de vivir sus vidas en paz.